



RANKING



HONORIS CAUSA. El editor salmantino **Germán Sánchez Ruipérez** y el ingeniero químico estadounidense **Stephen Whitaker** fueron investidos ayer doctores honoris causa por la Universidad de Salamanca. ||

DA2. El centro de arte de la antigua cárcel propone para los próximos meses una oferta integrada con dos importantes retrospectivas, las de **Garhel** y **Fischer**. Además, expondrá Pinto y se organizará un ciclo de cine de **Farocki**. ||

BÉJAR. La falta de espacio en el cruce del municipio de Candelario con la antigua Nacional 630 impide la reorganización del tráfico en este punto de la ciudad, que es uno de los más conflictivos y con más circulación de la localidad. ||

FOMENTO. Dos meses después de anunciar que Fomento impulsaría este año la reforma de las estaciones de autobuses de Ávila y Salamanca, la Consejería ha optado por dar prioridad a la abulense y no ofrecer plazas para la salmantina. ||